



Nombre del profesor:

Rosario Cruz Sánchez

Nombre del trabajo:

Investigación

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumno:

Eliset López Álvarez

Materia:

Enfermería en urgencias y desastres

Grado: 7mo cuatrimestre

Grupo: A

¿Qué es una urgencia?

Una urgencia es algo que debe resolverse de forma inmediata. Se conoce como urgencia y es un sustantivo que significa: cualidad de lo que necesita ser solucionado de inmediato. Siendo entonces el plural y enfocado a la atención médica. Urgencias: Sección de los hospitales en la que se trata a los enfermos o heridos graves que necesitan cuidados. Se denomina urgencia a todo problema médico-quirúrgico agudo que ponga en peligro la vida, un órgano o una función y que requiera atención inmediata, que requiere de tratamiento en un espacio determinado de las unidades prestadoras de servicio denominado: Servicio de Urgencias, que es el conjunto de áreas y equipamiento destinado a la atención de urgencias, ubicado dentro de un establecimiento de atención médica.

¿Qué es una emergencia?

Una emergencia es una atención de forma urgente y totalmente imprevista, ya sea por causa de accidente o suceso inesperado. Depende el ámbito en el que se use, esta palabra podrá tener distintos significados. El termino emergencia suele ser utilizado por la mayoría de las personas para conjeturar una situación que se salió de control y como consecuencia, provocó un desastre.

En la actualidad, podemos distinguir entre distintos tipos de emergencias:

- **Emergencia ecológica.** La emergencia ecológica hace referencia a aquel escenario derivado de la actividad humana o fenómenos naturales que modifican gravemente su composición, conllevando un gran peligro a los diversos ecosistemas.
- **Emergencia rural.** Un ejemplo son los incendios forestales, ya que, al extenderse tal capa de fuego sobre hectáreas y hectáreas de bosque, causa la erosión de la capa vegetal, provocándole al suelo gran pérdida de sales y nutrientes.

- **Emergencia sanitaria.** Es aquella emergencia que fue causada por una pandemia o epidemia.
- **Estado de emergencia.** Este es decretado cuando en un país transcurre algún hecho que amenaza la paz de los ciudadanos. El estado de emergencia consiste en privarse de ciertos derechos o actividades.

Como se integra el área de urgencias medicas

El servicio de urgencias consta estructuralmente con: área consulta médica general de primer contacto para consulta de atención ambulatoria, área de triage, para la atención de corta estancia, área de curación donde se atiende heridas y procedimientos específicos.

Cuál es el personal operativo con el que debe con el que debe integrarse el área de urgencias

El personal necesario es el siguiente:

- Médico. Los facultativos que prestan servicio en la UUH son tanto los médicos de plantilla de la propia unidad como los especialistas que están de guardia de presencia física o localizada y que acuden a la UUH cuando se les requiere. El listado diario de médicos de guardia tanto de presencia física como localizada, debe estar accesible en la UUH, con la forma de contacto actualizada.
- Enfermeros y auxiliar de enfermería.
- Celador / personal de transporte interno y gestión auxiliar.
- Personal auxiliar administrativo.